

新型コロナウイルス感染症に伴うお知らせ（重要）

新型コロナウイルス感染症の終息見通しが立たない状況の中、御蔵島への「新型コロナウイルス」侵入を阻止しなければなりません。東京都においては不要不急の外出自粛要請が行われ、「感染拡大の阻止」を緊急課題としており、当村においても村民及び来島を予定している方の感染防止・健康を守るためにも入島の自粛を要請しています。

島民・来島予定者の皆さんの思いやる行動が、多くの方々の命を守る・救う行動につながります。皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

1 来島を予定されている皆様へ

「不要不急の来島の自粛をお願いします！」

- ・医療機関は、診療所1ヶ所であり、感染症には対応できる施設ではなく、感染が疑われた場合は、検査・医療とも島外での対応となります。又、御蔵島村は集落が密集しており、感染が確認された場合は、爆発的に拡大し、医療崩壊はもちろん生活圏の崩壊にも影響があると考えられます。

2 上京予定のある村民の皆様へ

「不要不急の上京の自粛をお願いします！」

- ・通院などの治療以外の不要不急の上京を極力避けるようお願いします。やむを得ず上京し、帰島された際は、2週間はなるべく外出は控えていただき、急用で外出する場合は、マスクなど感染予防の対策をお願いします。

この感染症が一日でも早く終息し、村民の皆さんが、快適で安心した生活でき、観光で訪れる皆さんには、島の恵まれた自然を満喫されることのできる日まで、この来島・出島の自粛に協力を重ねてお願いします。

令和2年5月1日
東京都御蔵島村長 広瀬久雄